Post-Modernisme

Origine: Le post modernisme est à l'origine un mouvement artistique lancé par Charles Jenks, il s'engageait à faire une rupture avec les conventions anhistorique du modernisme en architecture. Dans les années 1970 le mouvements devient un mouvement architectural il se développe en Europe et au états-unis. De nos jours ont ressent encore beaucoup l'influence dans les architecture.



15 Juillet 1972 à 15h32 Démolition de l'ensemble d'habitation de Pruitt-Igoe



1974 Byker Wall par Ralph Erskine

1970 1970



1959-1964 Vanna Venturi House par Robert Venturi et Denise Scott Brown



1970-1972 Nakagin Capsule Bulding par Kisho Kurokawa

1973 Premier choc pétrolier, crise économique



1978-1983 Les Espaces d'Abraxas par Ricardo Bofill